

インターハイ優勝！

坂田真さん



▲優勝した時の賞状を手に
(8月26日、役場へ表敬訪問)

広報ひの7月号No.600の「キラリ人」でご紹介した、坂田真さん(松尾3区)が、8月に開催されたインターハイ(全国高等学校カヌー選手権大会)において、優秀な成績を収められました。「10月に開催される国体ではメダルを2つ持って帰ってきたい」と、新たな目標を話してくださいました。

【結果】

- 優勝……200m(カヤック・1人乗り)
- 準優勝……500m(カヤック・1人乗り)
- 3位……500m(カヤック・4人乗り)
- 6位……200m(カヤック・4人乗り)

NHK全国学校音楽コンクール滋賀県コンクールで金賞・銀賞・優秀賞受賞!!



▲金賞を受賞した西大路小学校と日野中学校は近畿コンクールに出場!コンクール前に役場特別室で激励会が行われました

8月19日(木)、20日(金)、栗東芸術文化会館さきりで「第77回NHK全国学校音楽コンクール 滋賀県コンクール」が開催されました。日野町からは、小学校の部に、西大路小学校、日野小学校、桜谷小学校が出場。中学校の部には、日野中学校、高等学校の部に日野高等学校が出場されました。

夏休み中も練習をされ、素晴らしい結果を残されました。結果は次のとおりです。

- 【金賞】(コンクール部門)西大路小学校 (コンクール部門)日野中学校
- 【銀賞】(コンクール部門)日野高等学校
- 【優秀賞】(フリー部門)日野小学校・桜谷小学校

感雑向綿

日野町長 藤澤直広

ようやく涼風がふく秋本番の季節になりました。夏が過ぎても暑い日が続き、特に高齢者の方には厳しい暑さだったと思います。

9月は敬老月間でした。9月2日には、90歳の方および95歳以上の方を対象に敬老訪問をさせていただきました。一人暮らしの方も「近所の皆さんのおかげで暮らさせてもらっています」と元気に話されました。日野町の100歳以上の方は8名です。世間では住民票がありながら不明な高齢者が問題になっていますが、日野町ではそういうことはありません。ただ、戸籍は存在するものの、生死が不明な方が数人おられますが、法令に基づき適切に対応しています。戸籍や住民票での把握も必要ですが、何よりも地域の絆(きずな)によって一人ひとりが支えられることが大切だと実感しました。

ところで、今年も各地区で敬老会が開催されました。参加された75歳以上の方々は、戦前、戦中、

戦後の大変な時代を生き抜いてこられた方々です。また、新しい日野町としてスタートした昭和30年当時は、子育て真っ最中の働き盛りだった方々です。当時の町行政も子どもたちの教育に力をいれ、中学校の建設や幼稚園の開設などが取り組まれています。また、小学校や幼稚園での給食もスタートしました。最初の頃は、給食の材料として家から野菜を持たせたとすることもあったようです。いつの時代も子どもたちの健やかな成長を願う気持ちは変わらないものです。

そして今、念願の中学校校舎建設に続いて体育館、プールの改修もでき、いよいよ中学校給食の実施に向けて取り組みを進めています。中学校給食の実施は10年来の懸案であり保護者の皆さんの願いです。近隣市町でもこれまで未実施であった東近江市(八日市、蒲生地区)、近江八幡市で準備が進められています。日野町でも遅れることなく一日も早い実施に向けて努力したいと思います。町民の皆さんのご理解とご支援をよろしくお願い致します。